

Der Natur auf der Spur...

Im Rahmen der Projektwoche beschäftigten sich einige Kinder der ersten Klassen mit Pflanzen und Tieren. Wir lernten verschiedene Arten von Vögeln kennen und lernten, warum sie bei Regen fliegen können. Wir machten eine kleine Wanderung über die Zeilsheimer Felder und beobachteten dabei Vögel und suchten nach bestimmten Pflanzen. Wir gestalteten Marienkäfer-Bilder und hatten sogar ein eigenes Terrarium in unserem Klassenzimmer. Darin befanden sich 15 Schnecken, mit denen wir Experimente machten. Wir beobachteten die Schnecken mit einer Lupe und lernten den Körperbau kennen. Zum Abschluss veranstalteten wir sogar ein Schneckenrennen, bei dem drei Schnecken gegeneinander antreten durften.